

# Var-matin

www.varmatin.com

1,00 € - Italie : 1,50 € - N° 23558

## LE LAVANDOU

### Opération d'hélitreuillage pour l'AQuadémie de plongée

L'AQuadémie de plongée de Paris, une association présidée par Guy Boubennec, créée en 2009 afin de permettre à d'anciens patients atteint du cancer de retrouver le chemin de la vie, s'est arrêtée au Lavandou. Présents à cette visite, et placés sous la responsabilité du professeur Jean-Pierre Lotz, chef de service cancérologie de l'hôpital Tenon à Paris (20<sup>e</sup>), plus d'une vingtaine de membres de l'association Tribu Cancer présidée par Gérard Leroy, ont été invités, vendredi en fin d'après-midi, par le président de la Société nationale de secours en mer (SNSM) Yves Gennequin, à assister à une opération

d'hélitreuillage organisée en collaboration avec la Marine nationale au large du cap nègre. Après avoir plongé dans l'après-midi près du célèbre rocher, haut lieu du Débarquement et de la Libération de la Provence, sous la responsabilité du club du Lavandou-Plongée, les visiteurs ont pu assister à bord du bateau du club de plongée à une délicate opération de secours en présence d'un hélicoptère Dauphin de la Marine nationale.

#### Intervention magistrale

Une opération menée avec une rapidité et une précision impressionnantes, qui ne pouvait que



Un hélitreuillage réussi par les personnels de la Marine nationale.



Les membres de l'AQuadémie de plongée et de la SNSM réunis sur la vedette Commandant Marcel-Rigaud.

(Photos C. M.)

rassurer les plongeurs sur la qualité des secours effectués en pleine mer. Secours déclenchés très souvent dans des conditions difficiles et en pleine nuit.

Au retour au port, les visiteurs ont été invités par les membres de la SNSM présents à visiter la vedette *Commandant Marcel-Rigaud*, avant de se retrouver sur la terrasse du club pour un pot de l'amitié.

C. M.